
年末年始、いつも以上に忙しく働かれていることかと思います。さて、年明けは、毎年

恒例の臨採者が集う県教協学習会があります。 

 “働きやすい学校について” みんなで考えませんか。今回は、組合でずっと活躍をし

たのち校長になり、みんなが働きやすい学校とは何かを問い続けてこられた高柳さんにお

話をうかがいます！なんと、校長退職後は再任用教員として小学校で勤務し、組合にも再

加入されました。みんなで語りましょう！臨採部員は、参加を！

臨採者でない方もぜひ参加をしてください。 

講師、事務代理、養護助教諭、栄養職員代理、支援員な

ど様々な職種の仲間と語り合います。また、他支部・市教

組で働いている福岡県内の仲間とも会えます。 

皆さんの参加をお待ちしています！

★下記の日程で行います。 

※今回は、懇親会はありません。

問い合わせ先：福岡県教職員組合 担当：柴田 川島 092-631-4611 

日時：２０２０年１月２５日（土） 

   開会 14：00 （受付 13：30～） 

① 県教委セクション交渉報告    

② 学習会 

   「誰もが働きやすい学校づくりについて（仮）」 

    講師 高柳 光利さん（久留米市立西国分寺小学校 再任用教諭） 

場所：福岡県教育会館（地下鉄「箱崎宮前駅」下車徒歩３分）

（１6：3０ 終了予定） 


